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２０１６年７月１日発行Ｎｏ．２０３４

2016-2017年度
ＲＩテーマ

ジョン Ｆ. ジャーム 豊 川 一 男
2016-17年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー

（藤岡南ＲＣ会員）（米国ﾃﾈｼｰ州・Chattanooga-RC会員）

会 長 挨 拶

２０１６－２０１７年度

会 長 前原榮一

創立 周年という節目４５
の年度に会長職に就任し、
その責務の重さを痛感する

と同時に、大変光栄に思っております。
年の歴史を重ね、歴代の会長を中心に諸先輩方の４４

、 、築き上げてきた伝統を受け継ぎ 更なる発展を目指し
会員皆様にご協力を頂きながら、微力ながら努めて参
りたいと思っております。

ジョン Ｆ. ジャームＲＩ会長のテーマは 『人類に、
奉仕するロータリー』です。

「ロータリーは初期から、人類への奉仕はロータリ
ーの礎であり、主な存在理由となってきました。今日
の世界で意義ある奉仕を行う最善の道は、ロータリー

、 、 、会員になることであると そして 私達が目指すのは
単にロータリアンの数を増やす事ではなく、ロータリ
ーによる善き活動をより多く実現させ、将来にロータ
リーのリーダーとなれるロータリアンを増やす事で
す 」と述べております。。

豊川ガバナーは、地区のスローガンとして 『点か、
ら面へ、さらに世界へ』－広げよう<友情と奉仕の>和
・輪－と掲げられました。そして 項目の地区目標を１０
示されました。

ＲＩ会長のテーマを理解し、豊川ガバナー目標を実
践して参りたいと思っております。

本年度、私のクラブ運営の基本は 『 』、 Ｅｎｊｏｙ Ｒｏｔａｒｙ
です。ロータリーを楽しんで下さい。その為に、例会
・活動に出席して下さい。そして、友人を増やして下
さい。そして活発な親睦活動・奉仕活動を通して友情
を深めて下さい。

そうすれば、ロータリーが楽しくなり、一人一人が
光り輝く魅力あるクラブになると信じております。
どうか、ロータリーを楽しんで下さい。

最後に、１年間皆様のご支援とご協力を賜りますよ
う、お願い申し上げます。

地区目標2016-17年度
１．会員およびクラブの交流を推進しよう
２．会員基盤を拡充しよう
３．地域社会および国際社会に

ロータリーの貢献を発信しよう
４．「未来の夢計画」を進化させ

ロータリー財団100周年を祝おう
５．ロータリー米山記念奨学会の

理解を深め寄付目標を達成しよう
６．「RI会長賞」に挑戦しよう
７．IMを開催して私達の「未来」を語ろう
８．中核的価値観を養い奉仕に繋げよう
９．地区およびクラブのビジョン･

戦略計画を立案･推進しよう
10．地区大会に参加しよう

クラブ活動方針クラブ活動方針2016-17 前原年度

“ Ｅｎｊｏｙ Ｒｏｔａｒｙ ”

数値目標数値目標

１．会員増強 純増２名以上

２．例会出席率 ９０％以上

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００/１人 以上

４．ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標３０ドル/１人 以上

５．米山記念奨学会への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１６－２０１７

幹事 東 郷 学

この度、歴史と伝統ある桐
生西ロータリークラブの幹事
という大役を仰せつかり、身
の引き締まる思いです。

創立 周年目にあたる今年度は、地区に対して阿左４５
美ガバナー補佐、下井田補助金委員会委員長を輩出す
ることもあり、我がクラブが一層の注目を集める年度
でもあります。

“Enjoyそんな中、前原会長の打ち立てた活動方針
、 、Rotary”を実践するためにも 自らロータリーを学び

積極的に参加することで、クラブの和をこれまで以上
に強めてゆくことが肝心であると考えております。

一年間、会員の皆様が例会を楽しんで、ロータリー
ライフのなかでも特別楽しい記憶として残るような年
度となるよう、微力ながら努力して参ります。

今後とも皆様のご指導ご鞭撻賜りますようお願い申
し上げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２１５９例会 報告（2016・6・17）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介

マルチプル･フェロー及びべネファクター授与４．
５．会長報告
６．幹事報告
７．委員会報告
８．退任挨拶
９．点 鐘

懇 親 会 次 第

司会 副ＳＡＡ 斎藤政治君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 家住 慧路君

２．挨 拶 会 長 近藤 幸利君

３．乾 杯 次期Ｇ補佐 阿左美 博君

４．ゴルフコンペ表彰式

５．お楽しみ ＳＡＡ企画

６．閉会挨拶 会長エレクト 前原 榮一君

近 藤 年 度 盛 大 に 開 催近 藤 年 度 さ よ な ら 例 会
近藤年度のさよなら例会を、 月 日(金)点６ １７

鐘 、伊香保温泉『ホテル木暮』で開催しＰＭ６:３０
ました。
例会から全員浴衣姿で出席し、懇親会は隣の

宴会場に移動して、温泉気分にひたりながら、
ゆったりと、くつろいだ雰囲気で行いました。
懇親会では同日開催された近藤年第 回ゴルフ４

コンペの表彰式や、ＳＡＡさん企画の景品付き
のカラオケ大会で大いに盛り上がりました。
今年度は、前年度から引き継いだフィリピ

ンとタイとの つのグローバル補助金を進展させつつ、本年 月に実２ １１
施する 周年記念事業を新旧会員が一体となって実施できるよう足固４５
めを行いました。そして阿左美博パスト会長
を次期ガバナー補佐に擁立した年度でした。

年度半ばに近藤会長が体調を崩されました
が、塚本副会長･小林(惠)幹事はじめ理事役員
がしっかりとカバーして、また近藤会長の並

、 、 。々ならぬ努力により 無事 有終の美を飾って近藤会長年度を終了することができました
近藤幸利会長、小林惠司幹事、一年間、大変お疲れ様でした。

さよなら例会では、お土産の手配など準備周到に努めて下さった家住慧路ＳＡＡさん、
斎藤政治･早川勇一両副ＳＡＡさんには、大変お世話になり、ありがとうございました。

◆来訪者紹介
元会員 前田幸裕様

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー（２回目）
及び べネファクター授与

下山 洌 君

親友の根本正則
パスト会長に代理で

。受理して頂きました

下山洌君は職務多
忙により今年度を
もって退会されます。
退会に際し多額の
拠金を頂きました。

近藤会長◆会長報告
１．残念なお知らせですが、服部裕樹君から退会届け

が提出され、慰留は難しいという事で、今年度をも
って退会されることになりました。

２．明日 時から地区補助金委員会が伊勢崎プリオパ１０
レスで開催され、下井田委員長が出席されます。

小林幹事◆幹事報告
◇次週 日(金)は公式休会です 次例会は７月１日(金)２４ 。

の前原年度初例会です。
◆委員会報告
□拠金委員会 鳥嶋委員長

、 、 、中島俊太朗会員が ニコニコ ロータリー財団BOX
米山ボックスの夫々の拠金に対し、今年度の目標額
全額を入金されました。
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会 長 退 任 挨 拶

２０１５－１６年度

会 長 近藤幸利

会長就任して早くも一年間を経過することになりま
す。この間は私にとって色々な出来事が巡ってきた一
年でした。特に年末年始に胃がんにて入院･手術という
事になり、その後の 月から 月にかけて 週間の休会を３ ４ ６
させて頂きまして、会員の皆様にご迷惑とご心配をお
掛けしました。家住･阿左美両パスト会長からアドバイ

５ス頂き、ご配慮頂いた休養のお陰で、こうして元気に
月より例会出席が叶うことになりました。そして、こ

、の様に盛大にさよなら例会を迎えることができた事は
会員各位の皆様のご支援･ご協力の賜物と、心より感謝
申し上げます。大変ありがとうございました。

今年一年を振り返ってみますと、前年度からの引継
で初例会より新会員を迎え入れるなど、順調なスター
トをきる事ができ、会員数も 名半ばとなり、地区で６０
も特に優良クラブとして評価される中での会長年度と
なりました。この様に恵まれた環境下で一年を過ごす
事ができました。しかし、その肝心の会員維持増強の
面では、私の力不足で目標を達成できずに反省点が残
りました。前原年度ではこれを乗り越えて、会員増強
の成果が上がります様に、期待しております。

、 、また 例会出席率 ％以上も途中低下傾向でしたが９０
ＳＡＡさんのコンサート例会やクラブ運営委員会のイ
ベント企画や働き掛けにより盛り上げて頂き、目標値
を達成する事が出来ました。また、拠金活動につきま
しても、会員のご理解とご協力により目標達成に繋げ
る事が出来ました。ありがとうございました。

また、奉仕活動につきましても、栃尾の友好クラブ
訪問や施設訪問･交流や花桃植樹イベント参加から今年
のＲＩテーマである「世界へのプレゼント」に繋がる
グローバル補助金事業の実施や、ローターアクト･イン
ターアクトの活動についても、担当委員のご尽力と活
躍により成果を上げる事が出来ました。

また、広報活動では、クラブ内外における情報の共
有や提供に取り組んで頂きました。この様な成果が上
げられました事を、会員の皆様に対し深く感謝申し上
げます。

、 、そして 今後も栄光ある桐生西ロータリークラブが
周年を迎える次年度以降の活動に期待をさせて頂き４５

たいと思います。
今後も自分自身、健康管理に努めると共に、ロータ

リーの「奉仕」が人生の「喜び」に繋がる様に励んで
いきたいと思います。

最後に、小林幹事、事務局の清水さんには年間を通
じて私を補佐して頂き、ありがとうございました。ま

、 。 、た 塚本副会長にも大変お世話になりました そして
、会員の皆様方のご健勝とクラブの益々の繁栄を祈念し

退任の挨拶とさせて頂きます。
一年間、本当にありがとうございました。

《次例会予告》

役員･委員長就任挨拶７月８日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１５－１６年度

副会長 塚 本 貢

年度前に、近藤会長より 「何もしない(笑)副会長に、
なってくれ ！」と声を掛けて頂きました。ロータリ......
ーのことを理解していない私が と思いながら、引き.....
受けさせて頂きました。近藤会長も 「健康管理には気、

」 。をつけているから大丈夫だよ！ と言ってくれました
ところが 。会長が体調不良で会長代理を務める事に.....
なり、素晴らしい経験をさせて頂きました。これも理
事･役員･会員の皆様･事務局の清水さんの大きなご協力
のもと、何とか務める事が出来ました。

、 。心より御礼申し上げ 退任の挨拶とさせて頂きます
大変ありがとうございました。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１５－１６年度

幹 事 小林惠司

まずは会員皆様のご協力を頂きまして、無事退任の
日を迎えられることができましたことに、感謝申し上
げます。今この場でこうして退任の挨拶をしている事
にほっとしています。

思い起こせば、丁度一年前、根本パスト会長からの
一言で、幹事を引き受ける事になりました。ＲＬＩセ

、ミナーもＰＥＴＳにも参加していない私に勤まるのか
正直不安だらけでしたが、今こうしてみると、幹事を
やらせて頂けた事を、心より感謝しています。根本パ
スト会長、ありがとうございました。

、 、急な引継でしたので 当初は何がなんだか分からず
無我夢中で目の前の行事をこなして行くだけで精一杯
でした。

そんな私が何とか幹事の大役を終える事が出来ます
のは、メンバーの皆様から要所要所での適切なアドバ
イス、そして叱咤激励等、様々な応援を頂けた事に他
なりません。本当にロータリーの友情の素晴らしさを
実感した一年でした。

また、近藤会長にはなにぶん未熟でいたらないとこ
ろが多々あったかと思いますが、寛大な心で接して頂
きました。本当にありがとうございました。

忘れてはならないのは清水事務局です。何もわかっ
ていない私に次に何をしなければならないかをタイミ
ング良くご案内頂き、面倒なお願いも快くお引き受け
下さいました。彼女は我が桐生西ＲＣにとってかけが
えのない存在です。ありがとうございました。

この一年、私にとって忙しい一年でしたが、とても
充実した、そして忘れられない年になりました。ロー
タリーの事をもっともっと勉強しなければと思うよう
になりました。これからも、ロータリーで皆さんと一

次ページへ続く
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緒に色々な事を勉強し、活動していこうと思います。
最後に、幹事をやらせて頂いて一番良かった事は、人

の繋がりの大切さと、メンバーの皆様方の素晴らしさに

改めて気付かされた事です。
そして、皆さんへの感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にありがとうございました。

近 藤 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
近藤年度最終のゴルフコンペが、 月 日(金)伊香保６ １７

国際カンツリークラブで開催され、ゴルフ部員 名が１７
参加しました。

当日は真夏の様な暑さで、近藤会長からは飲み物とお
つまみの差し入れが、また、阿左美次期ガバナー補佐か
らはバーディ賞が特別に用意されました。

表彰式はホテル木暮でのさよなら例会懇親会で行いま
した。結果は下記の通りです。

優 勝
天沼一夫君

準優勝
松原 豊 君

第３位
阿左美博君

今年度のゴルフ部
(左)長は今泉攻一君

でした。一年間ご
苦労様でした。
次年度ゴルフ部長
は齋藤学現副部長

が務めます。(右)

懇親会司会:斎藤･早川両副ＳＡＡ 開宴挨拶:家住ＳＡＡ 近藤会長挨拶 乾杯:阿左美次期Ｇ補佐 閉会挨拶:前原次期会長 前田元会員も参加

江原パスト会長＆桐生西のキャンディーズ 新･旧･現幹事トリオのあずさ２号 中島弁護士と河内住職のデュエット 家住賞は浦野会員へ

１年の労をねぎらって乾杯！いよいよ楽しい宴会の始まりです 上座五人衆：阿左美次期Ｇ補佐、小林幹事、近藤会長、前原次期会長、東郷副幹事

図書資金寄贈マイトリー学園大間々南幼稚園に

月 日(金)、根本正則パスト会長･近藤幸利会長･小６ ２４
林惠司幹事がマイトリー学園大間々南幼稚園を訪問し
て、図書購入資金を寄贈致しました 、これは矢野ガ。
バナー年度の地区大会の折に『ロータリー文庫』が園
内に設置され、その図書補充資金にと、昨年･一昨年
に続いて行われたものです。

当日は、理事長の横塚榮三郎様と園長の新井博介先
生が直々に出迎えて下さり、お渡しして参りました。

桐生タイムス社を通じて熊本地震義捐金寄贈

会員皆様から寄せられたチャリティ資金の一部を、
未だに大雨や水害など、自然災害に見舞われている熊
本の復旧資金に充て頂く為、 月 日(金)に近藤会長６ ２４
と小林幹事が桐生タ
イムス社に寄託して
参りました。この事
は 日(土)の桐生タ２５
イムス紙に掲載して
頂きました。
（桐生タイムス社キャップ
の中澤時雄様に、 近藤
会長がお渡ししました。）
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